
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 

平成２９年１０月２７日（金） 

      １９時３０分～２０時５２分 

開 催 場 所 志染町公民館 

参加市民数 ９人 

出 席 議 員 藤本幸作（班長）  穂積豊彦（司会） 

内藤博史      堀 元子    大西秀樹 

板東聖悟(記録)   吉田克典    岸本和也 

市民からの 

意 見 等 

質疑－農業委員会条例について 

・教育長を早急に決めてもらう必要があると思うが市議会の皆さんは

どう思っているのか？ 

・ごみ焼却施設について、見直しが表明されているがその後の進捗状

況は？ 

・三木市は周辺地域の開発に力が入っているが中心地を活性化させる

べきでは？ 

・神戸電鉄に乗ってほしいというが、志染から緑が丘駅を経由する循

環バスがあったら須磨等にも神戸電鉄を利用して行けるのに。 

・警察署の移転について、今の場所から、まだ中心地から離れるとこ

ろに計画されようとしているが市役所の近くに建設できないのか。 

・吞吐ダムの放流について。 

増水しているときに放流しているが雨が降ると分かっている時は 

事前に放流出来ないのか。 

・吉川の黒滝について。よかたんから 15 分あったら行けるが、年寄

りには遠い。黒滝の近くに柵のある空き地もあるが駐車場等の活用は

出来ないか。 

・PTA 会合で出ている意見で、志染地区内の街灯が少ない。高校生の

学校帰りが暗い等の意見が出ている。 

そ の 他 

特 記 事 項 

吞吐ダムの件は 1 月の議会だよりに報告すると回答している。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２９年１１月２１日 

 三木市議会議長 様 

               第１班 班長 藤 本 幸 作  ○印   


